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La Liagosta se queda, O.LGarrígayLlínásbajan 

Merced a los cuatro puntos conseguidos en /as dos ú/timas Jornadas //güeras y merced, también, a /os O puntos 
nbtenidos por e/ 0/ímp/co en estos dos ú/timos partidos. La Liagosta, conserva /a categoría y seguirá estando, ei 
oróximo campeonato iiguero, en /a Primera Regiona/. 

Cierto es que 0/ímp/co y Uagosta quedaban empatados a 30 puntos, junto a un tercer equipo, e/ Cerdanyo/a. 
Bn tales circunstancias sa/e perjudicado e/ equipo con peor coeficiente de go/es (a favor menos en contra) en ¡os 
encueritros jugados por estos tres equipos entre sí, correspondiéndo/e por tanto y por un go/ de diferencia, esta 
n/aza de descenso a/ 0/ímpico. 

B! L/inars, por otro iado, /lacía ya tiempo que prácticamente estaba condenado. Los de Vii/aret, venían dando 
una de cal y otra de arena y, a pesar de sus ú/t/mas incorporaciones y cambios, no se i/egó a coger la onda. 

Enhorabuena a /os de La L/agosta, porque aunque sea "/n extremis" han sa/vado /a categoría, y paciencia y 
seguir trabajando a 0/ímp/co y L/inars, porque en /a próxima temporada habrá tiempo para arreg/ar errores pasa-
dos. 

Tras la pérdida de categoría del equipo Garriguense, su Presidente habla claro: 
% i . ^ B U . - " ¿ L A S C A U S A S D E L DESCENSO? NO QU IERO A N D A R CON L A M E N T A C I O N E S - " ¿ L A S C A U S A S D E L DESCENSO? NO QU IERO A N D A R CON L A M E N T A C I O N E S 

BARATAS , CULPANDO A UNOS Y OTROS. ESTA C L A R O QUE HUBO E R R O R E S 
Y EQU IVOCAC IONES . EN ESTE APARTADO, LA JUNTA A S U M E LA CULPABIL I -
D A D QUE LE C O R R E S P O N D A " . 

- " A PART IR DE A H O R A V A M O S A R E A L I Z A R UNA PLAN IF ICAC ION BASADA 
EN UN PLAfM DE T O T A L A U S T E R I D A D . SI A L G U N SOCIO NO ESTA CONFORME. 
QUE ME PRESENTE UNOS PROYECTOS ECONOMICOS B IEN C L A R O S Y LE EN-
T R E G O LA PRES IDENC IA EN BANDEJA " . 

- " D E F I N I T I V A M E N T E , EL E N T R E N A D O R P A R A LA P R O X I M A CAMPAÑA S E R A 
JUAN BLAZQUEZ , QUE ESTE A Ñ O D IR IG IO A L AT. V A L L E S " . 

Increíble, pero cierto, asi habria que cal i f icar 
el descalabro del equipo garriguense, que en la 
primera vuelta llegó a ser líder y en la segunda 
rx> dio una a derechas. En esta ú l t ima , los par t i -
dos unos tras otros, fueron arrojando resultados 
negativos, que lo llevaron al f ondo de ía clasif i-
cación y por consiguiente a Segunda Regional . 
Podíamos extendernos más en el tema, pero he-
mos querido que sea el p rop io presidente de l 
Olimpico, Sr. JOSE OUJO, quien analice las 
causas del descenso y nos hable sobre el f u t u r o 
del club: 
-¿Como encajastes la perdida de categoría?José 
-Desde luego con ninguna alegría, pero tam-
poco me he puesto a llorar, porque las cosas 
hay tomarlas como vienen. El Olimpico bajó 
porque gon 3 los que tienen que bajar, por lo 
lanto en términos generales, creo que nos k> he-
mos merecido. 
-¿Porque se descendió? 
-;Bueno, r»o vamos a andar ahora con lamenta-
ciones baratas, culpando a unos o a otros.Está 
claro que hubo errores y equivocaciones y en-
tonces, por esa parte, la Junta pueda ser culpa-
ble, pero hay otros aspectos importantes, como 
SM el ecónomico. En este apartado, el Olim-
pico es el último equipo def grupo en ingresos, 
Wrque incluso el At.Tibidabo y Llinars, nos 
han aperado. Piensa que hemos tenido una 
cantidad de socios que por ridicula no quiero 
"¡exponer aquí. Con las cuotas de estos socios 

cubierto arbitrajes y poco más, sí a ello 
añadimos taquillas de 4 .500 pesetas, supongo 
que queda claro. 
- Y de la plantilla ¿que medtces? 

De este tema, no quiero hablar en absoluto, 
que cada uno juzgue a su manera. 
-¿Que planes hay para la próxima temporada? 

planes que tenemos son claros y reales, 
^ ^ e m o i pensando que el Olimpico como to-
cSn representar a una afi-
cwn y una cifra de socios, esto quiere decir que 
» t ^ o , 200 socios, no podemos andar ha-
« w o milagros y no nos queda más remedio 

« r realistas, porque el deporte guste o no 
depende en un 100 por ciento de la 

•couomia de cada uno. 

— ¿Se intentará ascender? 
—Se intentara ascender por iey natural, pero 
nunca a golpe de billetes y caprichos personales. 
Repito que el futuro del Olímpico, depende so-
lo de los socios y afición, según respondan. Pero 
piensa que no nos vamos a engañar, nosotros no 
vamos a intentar ascender a la desesperada, va-
mos a hacer una planificación seria y eso, sí, si-
empre con los pies en el suelo, con un pian total 
de austeridad. Si algún socio se molesta por eso 
y no le gusta nuestra forma de pensar, que ven-
ga a verme con urtos proyectos bien claros eco-
nomicamente y le entrego la presidencia en ban-
deja. 
— ¿Cual es en estos mementos, la situación de la 
plantilla? 
—En estos momentos son jugadores del Olimpi-
co: Emilio. Lozano. Cebey, Suriñach, Moro y 
Perez. Nosotros intentaremos hablar y conven-
car alguno más de los que ha jugado este afk>, 
para que siga, pero eso. si el jugador que este 
dispuesto a pertenecer al club, que se olvide to-
talmente de cobrar ficha, esto sa acabó, dema-
siado lejos se ha llagado, porque en estas catego-
rías, bastante se hace comprándoles las botas, 
vestuario y pagarxJo arbitros y otros gastos, por 
eso digo, que el que le guste jugar deberá pensar 

en hacer deporte, si piensa en ganar dinero, aqui 
no hay sitio. 
—Y el futuro entrenador ¿quien será? 
—Definitivamente será Juan Blazquez y no por-
que sea el mejor ni el peor, creemos que es un 
tombre conocedor del fútbol y sobre todo muy 
trabajador. Además se ajusta a nuestras posibi-
lidades económicas, con eso me basta. 
—A pesar de la poca asistencia de público ¿co-
mo fue el comportamiento del socio y aficiona-
do. 
—A excepción de una o dos docenas de socios, 
a los demás no tengo que agradecerles nsda.Fi-
jate que en el partido contra el Manlleu. hici-
mos jornada economica, pues bien, hubo socios 
que en vez de pagar las 200 pesetas, se fueron 
sin ver el partido, otros nos llamaron ladrones. 
—Algún comentario final, José. 
—Aprovecho la ocasión que se me brinda para 
felicitar públicamente a toda la plantilla del 
equipo juvenil y a su entrenador Cándido por 
la extraordinaria campaña que han realizado. 

Felicitación que nosotros también hacemos 
propia. 
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